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会          議          録 

会議の名称 令和２年度第５回和泉市介護保険運営協議会 

開催日時 令和３年３月４日（木）１３時３０分から１４時３０分まで 

開催場所 和泉市コミュニティセンター１階中集会室 

出席者 

・委員 

村橋会長･佐藤副会長･鹿島委員・上嶋委員･大谷委員・末下委員・友田

委員・花谷委員･門林委員・浅井委員･高橋委員・平田委員 

・事務局 

堂ノ上福祉部長･藤波高齢介護室長･寺本高齢支援担当課長・ 

井上介護保険担当課長･福島総括主幹･秦総括主幹・高木総括主査･ 

西村総括主査･荒木総括主査・藤本主事・ 

株式会社関西計画技術研究所 

会議の議題 

１ 議題 

① 第８期和泉市高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画（最終案）につい

て 

２ 報告事項 

① 令和２年度介護保険事業について 

② 令和２年度介護保険事業計画の進捗について 

３ その他 

会議の要旨 
議題①の説明を行い、最終案について承認された。 

報告事項①②の説明を行った。 

会議録の 

作成方法 

□全文記録 

■要点記録 

記録内容の 

確認方法 

■会議の議長の確認を得ている 

□出席した構成員全員の確認を得ている 

□その他（                                                ） 

その他の必要 

事項（会議の 

公開･非公開、 

傍聴人数等） 

会議公開 

傍聴者０名 

 

審  議  内  容  （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 
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司 会 

会 長 

事務局 

会 長 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

開会、資料確認 

会長挨拶 

会議成立の報告 

本日の流れの説明 

 

それでは、本日の次第に沿って進めて参ります。 

議題１について、事務局より説明願います。 

 

議題１について説明 

 

ご質問・ご意見等お願いいたします。 

 

最終案の７ページ、８ページのいきいきいずみ体操について、順調に伸びている

ことは評価したい。介護予防に効果があり、ぜひ広げていってほしいです。 

また、71 ページに目標が記載されているが、人数に対する実施か所数はどのよう

になりますか。 

 

来年度は、15団体程度の立ち上げを見込み、１団体あたり 15 人程度の参加者で、

年間 200 人程度の参加者増を目指しています。 

 

新型コロナウイルス感染症の終息が見通せない状況で、８ページに「新たな活動

方法等について検討を重ねていく必要があります」と記載されているとおり、早急

に検討を重ね、参加者の増加、事業の広がりに向け取り組んでいただきたい。 

 

令和３年度の和泉市の当初の予算案やホームページで、「地域住民を主体とした団

体等による新規の要支援者等に対する移動支援を推進することを目的として、移動

支援、生活支援等の活動を行う団体等を支援します」とあった、支援者としても、

利用者からのお礼に加え、謝礼金が出ると、やりがいも生じてくるかと思うので、

しっかりと取り組んでいただきたい。 

 

移動支援では、ボランティアなど直接高齢者に携わる方の新型コロナウイルス感

染症予防を徹底していただきたい。予防をしっかりとするための補助なども検討し

てもいいのではないかと思う。 

 

86ページの上の表の認知症初期集中支援推進事業が３年度とも1,052千円となっ

ているが、令和５年度までは当該事業を継続するということですか。 

 

今年度と変わりなく、継続する予定です。 



3 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

委 員 

 

 

もの忘れ相談会の事業費は、計画のどこに入っていますか。 

 

今、手元に資料がないのですが、初期集中支援推進事業、もしくはその下の地域

支援・ケア向上事業の中で計上しています。 

 

それも、令和５年まで続けるのですか。 

 

はい。 

 

それではご意見、ご質問もおおむね出尽くしたかと思いますので、決を取らせて

いただきたいと思います。 

議題１「第８期和泉市高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画（最終案）につ

いて」を承認してよろしいでしょうか。 

 

異議なしの声 

 

意義なしとのことですので、計画（最終案）について承認します。 

 

今後の流れの説明 

 

事務局からの説明のとおり、先ほど承認した第８期計画は、この後、当協議会よ

り市長へ提言することとなりますが、大阪府との法定協議を行うこととなっている

とのことですので、つきましては法定協議等により内容を変更する場合、また提言

書の作成につきましては、私、会長の村橋に一任していただけますようお願いいた

します。その一任することについてはよろしいでしょうか。 

 

異議なしの声 

 

ありがとうございます。 

つづきまして、報告事項①について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告１について説明 

 

それでは、委員の皆様からご質問がございましたらお願いします。 

 

10 ページの地域密着型サービスの複合型サービスが、平成 30 年度、令和元年度

予算が 1,606 千円に対して、令和２年度予算が 81,395 千円と大きく上がっている
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事務局 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委 員 

 

のはなぜですか。 

 

複合型サービスとは、看護小規模多機能型居宅介護サービスのことで、令和元年

度時点では和泉市に事業所が１つもありませんでしたが、他市の事業所を使ったこ

とによって平成 30 年度、令和元年度の進捗率が高くなっています。また、第７期

計画により令和２年４月開設で整備を行うとしていましたが、開設が遅れたことで

令和２年度ではその分の給付費がかからなかったため、進捗率 18.4％となってい

ます。 

 

そのほか、ご意見、ご質問等ございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

それでは、報告②について事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告２について説明 

 

それでは委員の皆様よりご質問等がございましたらお願いいたします。 

 

おたがいさまサポーター事業は、現在５項目の事業があるが、例えばおたがいさ

まサポーターがスーパーなどの店の前にいて、買い物された高齢者が困ったという

ときに家まで運んでくれるとか、そういう買い物支援や買い物同行をメニューに加

えてはどうか。 

 

現在、おたがいさまサポーター事業、ごみ出し、買い物代行、おでかけ同行、図

書館の貸し出し代行、家庭菜園の手入れのお手伝いの、５つのサービスがあります。

現在も、おでかけ同行では買い物の同行ができるようになっています。改めて周知

ややり方等も含めて広めていけたらと思います。 

 

いきいきいずみ体操は、半年間の介護予防体操の参加を終えた人が行くというこ

ととになっているかと思いますが、介護予防体操は今どのように取り組んでいます

か。 

 

お体が少し弱くなってきた方で、短期的に介護予防を取り組めばよくなるという

方を対象に、はつらつ教室を実施しており、３か月間、全 12 回のプログラムの介

護予防に加えて自宅も含めて３か月間モニタリングを続けています。その後は、い

きいきいずみ体操を活用していただいており、引き続きご自身で介護予防を続けて

いただくようしています。 

 

はつらつ教室は、どこの地域で何回実施されましたか。 
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事務局 

 

 

会 長 

 

 

事務局等 

 

福祉部長 

 

 

北部リージョンセンター、コミュニティセンター、シティプラザなど市内で６回

展開しています。 

 

よろしいでしょうか。 

次に、その他として何かありますでしょうか。 

 

なし 

 

挨拶 

 

閉会 

 


